

RINGKASAN

ANDI, “Analisis Struktur Organisasi Guna Peningkatan Koordinasi Pada PT. Bank Perkreditan Rakyat Solider Pancur Batu”. (Drs. H. Jhon Hardy, Msi, sebagai Pembimbing I, Dra. Isnaniah Laili Ks, sebagai Pembimbing II).

Setiap Bank baik Bank pemerintah maupun bank swasta, pada umumnya memiliki struktur organisasi. Penyusunan sturuktur organisasi merupakan langkah awal dan tepat memulai pelaksanaan kegiatan dengan kata lain penyusunan suatu struktur organisasi adalah langkah yang terencana disuatau perusahaan.

Struktur organisasi juga membantu para manajer untuk mengetahui cara menyelaraskan antara aktivitas dan tujuan organisasi, yaitu sebagai wadah bagi manejemen untuk melaksanakan fungsi perencanaan, pengorganisasian, pengarahan dan pengawasan.

Dengan struktur organiosasi menggambarkan kerangka dan sususna hubungan diantara fungsi, bagian atau posisi – posisi, juga menunjukkan hirarki organisasi dan struktur sebagai wadah untuk menjalankan wewenang, tanggung jawab dan sistem pelaporan terhadap organisasi dan pada akhirnya memberikan stabilitas dan kontinuitas yang memungkinkan organisasi tetap hidup walaupun orang datang dan pergi serta pengkoordinasian hubungan dengan lingkungan.

Koordinasi dalam organisasi didalam suatu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan, pada setiap organisasi yang besar setiap bagian itu bekerja secara terkoordinasi. Dengan adanya koordinasi berarti dapat memberi dukungan penentuan berhasil tidaknya suatu tujuan organisasi.

Dalam perkembangan yang demikian timbullah kebutuhan adanya koordinasi, khususnya untuk seorang pimpinan dalam memelihara keserasian dan keselarasa dan

komponen – komponen yang ada dalam organisasi harus berusaha untuk menciptakan iklim yang memungkinkan terciptanya kerjasama yang baik, jika tidak akan menimbulkan kesimpang siuran dalam melaksanakan kegiatan yang sama sehingga akan terjadi pemborosan waktu, tenaga, biaya serta dapat menimbulkan bentrokan yang membingungkan para petugas.

PT. Bank Perkreditan Rakyat Soliser Pancur Batu adalah sebuah Bank perkreditan yang melakukan operasi di Jalan Jamin Ginting Pancur Batu. Bank ini bertujuan untuk memberikan kredit kepada masyarakat yang membutuhkan dana untuk membuka usaha ataupun keperluan lain. Pada umumnya orang yang melakukan kredit adalah mereka yang tinggal di daerah sekitar bank berdiri.

